

ERÖFFNUNG:

★ SAVON VIVRE ★

DIE SEIFENMANUFAKTUR

GEGR: 2002 IN HEIDELBERG
VEGANE BIO-SEIFEN FÜR GESICHT & KÖRPER
AUS EIGENER HERSTELLUNG

IM KLAUSENPFAD 23
69121 HD-HANDSCHUHSHEIM



Wir verwenden für unsere Seifen nur beste Zutaten...

... denn Qualität kommt nicht von ungefähr - sondern von ganz genau.
In unserer Manufaktur entstehen feinporig-sahnig schäumende Seifen, die **zart** beduftet reinigen & die Haut pflegen und nähren.

- Unsere rein pflanzlichen Fette und Öle sind 100% BIO: ECOCERT und Fair Trade.
- Unsere Blüten und Gewürze werden nachhaltig angebaut, Demeter BIO-Qualität und fair gehandelt. Den Nachweis hierfür erbringen wir regelmäßig nach neuesten europäischen kosmetischen Richtlinien.
- Wir verwenden keine tierischen Produkte, unsere Seifen sind **vegan**.
- SAVON VIVRE Seifen sind nach europäischer Richtlinie CPNP notifiziert und zertifiziert.
- Dermatologische Gutachten ergaben, dass unsere Seifen auch für Allergiker:innen bestens geeignet sind.
- Unsere hochwertigen Duftöle entsprechen den besten Qualitätsansprüchen. Wir verwenden sehr viel weniger Duftöl als wir dürften, um auf diese Weise vor allem folgende drei Dinge zu erzielen: sehr hohe Verträglichkeit für Allergiker:innen, angenehm zart duftende Seifen, je weniger Duftöl, desto besser biologisch abbaubar.

- Wir verwenden keine Konservierungsstoffe, keine Mineralöle, keine Tenside, EDTAs oder Aufschäumhilfen.
 - Für unsere Zutaten wurden und werden keine Versuche an Tieren durchgeführt, was den Standards von PETA entspricht.
 - Unsere Seifen enthalten natürliches hautpflegendes Glycerin und Vitamin E.
 - Die Düfte unserer Seifen komponieren wir fast alle selbst.
 - 99% aller Zutaten für unsere Seifen sind BIO zertifiziert.
- Wir rühren unsere Seifen von Grund auf selbst.

Dadurch unterscheiden wir uns von fast allen anderen Seifenherstellern unserer Größenordnung; dies ist ein **Alleinstellungsmerkmal, vor allem in Baden-Württemberg**.

Andere sogenannte "Manufakturen" kaufen bereits vorproduzierte fertige Seifenrohmasse (sog. "Grundseife") in Fernost o.ä. ein und verarbeiten diese Seifennudeln nur weiter. Die Seife als solches stellen sie aber nicht selbst her. Wir arbeiten anders.

So unterscheiden wir uns z.B. von sog. Manufakturen wie der Firma KLAR Seifen, Speick, Wolkenseifen, SAVON de midi, etc.

Wir nennen uns MANUFAKTUR, weil wir unser Produkt, Seife, selbst herstellen und dies in allen Herstellungsphasen und durch alle Prozesse hindurch. Deswegen bezeichnen wir uns **zu Recht** als Manufaktur.



Wir sind mit der Idee Seifen selbst herzustellen, nicht auf einen bestehenden Trend aufgesprungen. Wir haben ihn 2002 begründet. Ihr werdet den Unterschied spüren. Versprochen.